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各位親愛的家長： 

 

    今天九月一日，是莘莘學子開學的日子，很多學生都相約在港鐵

站見面，然後一起上學，他們多是興奮，滿臉笑意。我相信九月五日

的開學禮，大家也是一樣。教育於前兩天給學校的通告，詳述了開課

的要求和安排，請大家留意學校發放的通告。在新學年開始，讓我向

大家說說未來的計劃。 

 

    學校在八月十五日至八月三十一日進行了改善全校的通風系統

工程，這工程是很浩大的，因覆蓋了全間學校，我一直擔心工程是否

能按時完成，但感謝神的保守，工程於八月三十一日完成了。安排此

改善工程，是希望學校在課室、大肌肉場、音樂室等的地方都有鮮風

系統，空氣清新和流通，有助減少疾病傳染。在這個最短的暑假，我

們還更換了滑梯。之前的滑梯外形和角度較斜，所以速度快，K2-K3 的學生覺得非常刺激，

他們很喜歡玩。但對 K1剛入學的學生來說，因害怕未能盡情地玩，所以我換了一個螺旋的滑

梯，速度沒那麼快，不過同樣好玩（試玩的小學生回饋），這樣學生玩時可以更盡情了。 

 

    以往我常期待疫情清零或脫下口罩的日子，屆時便可以回復我們多姿多彩的參觀和各種

活動，但經歷兩年半的疫情生活，知道未來的一段日子也不能脫下口罩，但學生的學習生活

必須要恢復，否則他們會錯失很多美好的回憶。我和老師會按主題安排不同的校外參觀活動，

也會安排吃茶點。學生年紀越小越需要透過實際探索和操作來學習，所以參觀活動能提供學

生不同的學習經驗，豐富他們的認知發展。吃茶點也讓學生有很多學習，例如學習常規、耐

心等候，自己取適當的份量，食茶點時的禮儀等，而且整個過程都在加強學生小肌肉的訓練，

真的是好處多多。 

 

    此外，我們會按疫情走勢決定該主題是否有校外參觀活動，當我們以疫情個案數字來決

定時，派通告通知家長參加活動的時間可能不夠充裕，因我不希望安排了活動，家長和學生

滿懷期待但最後要取消，大家都會失望，所以請各位家長原諒和包容。而參與集體活動時，

為保障大家的健康，除學生要做快測外，各位參與的家長都需要做快測，所以，九月份晚上

的所有分級家長會，家長參加時都必須要做快測，有關做快測的安排，請留意通告。 

 

家長帶學生上學時，最多只可由一位家長帶學生進入校園，我會因應當時的疫情情況決

定是否讓家長進入。由於現時確診個案數字較多，除 K1 剛上學要由家長陪同進入校園外，

K2-K3家長暫時不能和學生進入校園，待疫情緩和時，我會再安排家長和學生一起上學。家

長帶學生進入校園，必須要符合疫苗通行證要求和掃描安心出行，但不用做快測，因大家進

入校園時間很短，送子女到課室便已離開，所以不用做快測了。 



吃茶點也一樣，我不會一次過收一個學期的茶點費，而會每個月因疫情而考慮，若某個

月情況許可吃茶點，便收一個月的茶點費，學生可以進行吃茶點，若疫情個案較多，就會維

持原有的安排，學生可以自由決定是喝水還是喝飲品。無論是飲水或進行茶點，學生在課室

都會分組進行，而且會有隔板隔開，減低學生因脫下口罩互相感染的風險。 

 

    面對疫情，我和全校教職員一定會小心謹慎，保護所有學生的健康安全。讓學生開開心

心的上學，健健康康的放學。希望幼稚園的生活，能成為學生和家長美好的回憶。 

 

郭婉儀校長謹啟 
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